

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de Agosto 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	LAS PIEZAS	LAS PIEZAS del rompecabezas siguen acomodándose. Ahora Ismael "El Mayo" Zambada dice en una carta que, bajo la coartada de reunirse con el gobernador morenista de Sinaloa, Rubén Rocha -es decir, lo típico- y con su opositor el ex rector Héctor Melesio Cuen fue emboscado y por la fuerza se lo llevaron a EU .
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	El caso de El Mayo, dolor de cabeza en Palacio Nacional	Nos cuentan que la carta de Ismael 'El Mayo' Zambada en la que involucra al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha , en el cada vez más enredado caso de su detención ¿entrega-secuestro-extracción? sigue generando dolores de cabeza al presidente Andrés Manuel López Obrador .
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Sobrevivencia	En Morelos, Adrián Alcalá Méndez , comisionado presidente del Inai, destacó la crucial independencia de los organismos garantes, esenciales para proteger los derechos humanos de acceso a la información y privacidad.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Lo engañó el chapito	Todas las versiones conocidas hasta ahora sobre la captura de Ismael El Mayo Zambada apuntan a que lo engañó Joaquín Guzmán López hijo de El Chapo Guzmán , para entregarlo a la justicia de EU .
LA CRÓNICA DE HOY	El Cristalazo Rafael Cardona	La majadería como estilo	Posiblemente el cónsul adscrito de México en Shanghái, Díaz sí ha cometido peores errores. No sólo la catarata excrementicia de su coprolalia incontinente cuya excesiva dimensión todos hemos visto, algunos con estupor; otros con vergüenza.
EL UNIVERSAL	Fuera de Tono Hernán Gómez	El cuento de la sobrerrepresentación	Ciertamente tenemos un sistema de representación imperfecto . Sería deseable que las curules que se asignan a los partidos en la cámara se apegara más a voto que obtuvieron en las urnas.
REFORMA	De Política y Cosas Peores Catón	'El pollo nuestro'	Llamó Babalucas : "¿A dónde hablo?". Respondió un hombre: "Al uno, uno, uno, uno, uno". Dijo el badulaque: "Atila?"...



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de Agosto 2024

EXCÉLSIOR	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Exhibe El Mayo a Rocha Moya; a la 4T...	Huelga decir que más tarde que ya, la saliente administración de la 4T deberá ofrecer una explicación suficiente sobre el bochornoso caso, que si bien involucra a un "amigo intrascendente, acaba favoreciendo la incertidumbre y dudas . ¿O no?...
EL UNIVERSAL	Fábulas Sabina Bermán	Los Analistas, el partido del bla bla bla	Pues resulta que diez comentaristas de la televisión comercial esgrimen un galimatías verbal para impedir que suceda lo que fue el mandato de la mayoría en las urnas.
EL UNIVERSAL	Agenda Ciudadana Lorenzo Meyer	El país de <i>José A. Ortiz</i> Pinchetti	Max Weber dividió en dos grupos a los profesionales de la política. En uno colocó aquellos que toman esa actividad como la principal o única vía para ganarse el sustento y en el otro puso a los que se sumergen en el torbellino de la acción política.
EXCÉLSIOR	Disonancias Ricardo Alexander Márquez Padilla	Venezuela no era Venezuela	Hace más de una década, inmerso en las bibliotecas de la UNAM , leyendo algunos libros -muy poco actualizados- para mi tesis de licenciatura, sobre la transición de los estados hacia la democracia, me saltó que a mediados de los años 90, Venezuela era considerado uno de los países de América Latina más prometedores.
LA JORNADA	Rayuela	Rayuela	Desde los casos más sonados, hasta aquellos que pasan inadvertidos , la exasperante lentitud de la justicia es una constante en todo el país.
EXCÉLSIOR	Mensaje Directo Fabiola Guarneros Saavedra	Son de oro	Adiós París 24 . Nos llevamos cinco medallas olímpicas: tres platas y dos bronces , también nos traemos 15 diplomas más de los atletas mexicanos que lograron estar en los primeros ocho lugares del mundo.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Alistan transición en Cuauhtémoc	Todo está previsto para que este lunes se inicie formalmente la mesa de transición en la alcaldía Cuauhtémoc ; del lado de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD), será Obdulio Ávila quien encabece el equipo, así como Mónica Peña en la Secretaría Técnica .



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de Agosto 2024

EXCÉLSIOR	Reflexión Chilanga Federico Döring	Las rentas, un plato roto de la planeación	Martí Batres no se quiere ir del Gobierno de la Ciudad de México sin dejar su propio "legado", aún no supera que su gestión no fue de seis años y sigue peleando contra el destino.
LA JORNADA	Bajo la Lupa Alfredo Jalife Rahme	Los rabinos del <i>Armagedón</i> : tutores de la tríada apocalíptica Netanyahu	EN UNA RETROSPECTIVA y prospectiva de largo alcance, sería un grave error de juicio deslindar toda la escatológica inimputabilidad genocida de Israel exacerbada en la fase mesiánica del premier Netanyahu y sus aliados apocalípticos en el gabinete.
LA JORNADA	Desde Otras Ciudades	El parque Beihai en Pekín, China, y sus variadas actividades	EN LA TEMPORADA de verano, pasear por uno de los muchos parques de Pekín, China , megalópolis de 22 millones de habitantes, permite al visitante sumergirse en una gran variedad de experiencias. Pekín o Beijing: esta última denominación es adaptación directa del chino al español.
EXCÉLSIOR	Bioética y Biopolítica Raymundo Canales de la Fuente	Mortalidad de mujeres por "homicidio"	Recientemente me referí a las cifras reportadas por el Inegi relativas a la mortalidad materna por causas violentas, que obviamente es mucho menor que la de los varones, lo cual es válido también para todo el grupo de mujeres , al margen de la gestación .
EL UNIVERSAL	La Idea a Destacar Ulrich Richter	Sentencia histórica: Google culpable de monopolio	En los albores del pasado lunes 5 de agosto, caían las bolsas de valores por el efecto de Japón , pintándose un desplome bursátil.
EL HERALDO DE MÉXICO	Malos Modos Julio Patán	La 4T se echa unas cubas	-¡Vean nomás! ¡Hasta la súper abogada vino hoy! Pensé que ya solo ibas a los restaurantes de Las Lomas con tus colegas entogados. ¿Qué te tomas, mi Humánitas?
EXCÉLSIOR	Todología Especializada Miguel Dová	Como la vida misma	Recuerdo con nostalgia aquellas épocas en las que una conversación se sostenía con palabras . Sí. con palabras.
EL UNIVERSAL	La Ministra del Pueblo Lenia Batres Guadarrama	Presiones intervencionistas hacia la reforma al Poder Judicial	Este 8 de agosto terminaron los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial convocados por la Cámara de Diputados , que servirán para emitir el dictamen con cambios que ya se empezaron a difundir.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS